

AU LYCÉE CÉLONY

Une journée de rencontre avec les entreprises



Les élèves du Bac Pro "Métiers d'Art en Communication", en atelier graphisme animé par un dessinateur professionnel. / PH E.P.

Le lycée a proposé à ses élèves de se frotter au monde économique.

Talons pour les filles, et chemises pour les garçons, étaient de rigueur mercredi au lycée Célonny. Ils ont joué le jeu, le temps de la 9^e journée interprofessionnelle de leur établissement. "Les élèves sont chics aujourd'hui" s'amuse l'organisatrice de l'événement, Catherine Ngo Nhon Hien.

Préoccupés par l'avenir de leurs élèves, les dirigeants du lycée convient chaque année dans leur enceinte bon nombre d'entreprises, pour que les deux parties se rencontrent. "Ceci, pour favoriser l'employabilité future des lycéens, mais aussi pour leur faire découvrir des possibilités qu'ils ne soupçonnaient pas", enchaîne Catherine Ngo Nhon Hien. Les jeunes inscrits en BEP secrétariat, par exemple, n'auraient jamais pensé que leur diplôme pourrait les faire entrer dans l'armée.

La journée s'est déroulée en trois temps. La matinée était consacrée aux rencontres avec les entreprises, 163 étaient présentes. Des sociétés comme Ricard ou Leroy Merlin avaient fait le déplacement.

À midi, un cocktail a célébré l'obtention du "Label Campus Pro" pour le lycée. Cette récompense à destination des établis-

sements de formation professionnelle, saluent les initiatives comme cette journée. Cette petite célébration a aussi été l'occasion de signatures de conventions de partenariat avec des firmes ou des magasins (Naf Naf aux Milles ou encore Jules des Allées Provençales). Par apport aux éditions passées, 8 nouvelles enseignes ont rejoint l'éventail des partenaires.

Les terminales ont eu droit à des simulations d'entretien d'embauche.

L'après-midi, 40 ateliers pratiques étaient à disposition des étudiants, en fonction de leur niveau ou leur formation. Simulation d'entretien d'embauche pour les terminales. Les secondes ont découvert les joies de la rédaction de CV ou lettres de motivation dans un cadre moins formel qu'à l'ordinaire. Des "speed dating" étaient même proposés à ceux qui présentent leur soutenance de stage en fin d'année.

L'avis des élèves au sortir de cette journée? "Remotivés", glissent les uns et "pleins de nouvelles ambitions", ajoutent quelques autres. Tout ne serait pas si noir dans la cour des grands...

E.P.